



Campeche, Campeche, a 12 de Junio de 2010.

DIP. JUAN JOSÉ GUERRA ABUD

Coordinador del Grupo Parlamentario del PVEM.

Entrevista concedida a los representantes de los medios de información, al término de la primera mesa de trabajo de la **XLIX Reunión Interparlamentaria México-Estados Unidos**, en la ciudad de Campeche, Campeche.

PREGUNTA.- ¿Su opinión sobre este clima de violencia, parece el día más violento de lo que va del sexenio?

RESPUESTA.- Si claro, es muy lamentable. Yo creo que todos estamos afectados por el clima de violencia que estamos viviendo en el país y bueno la opinión que nosotros tenemos es que todos tenemos que estar más unidos en torno a las autoridades para que podamos combatir lo que está pasando en el país.

PREGUNTA.- ¿Va bien el número de muertos?

RESPUESTA.- No. Es pésimo, no, no, ¿cómo va a ir bien? Está muy mal, lo que está sucediendo hay que combatirlo de fondo; yo creo que como lo hemos señalado no solamente hay que usar músculo también hay que usar mucha inteligencia y creo que es lo que ha estado faltando un poco.

Hay estrategias que tienen que estarse incrementando y focalizando, cómo es, pues ya se ha dicho, el lavado de dinero e ir a la esencia del problema, tratar de combatir el consumo doméstico de drogas que también ha estado creyendo yo afectando mucho el tema de seguridad.

PREGUNTA.-En materia de lavado de dinero y de control de tráfico de armas de norte a sur ¿cómo evalúa usted los resultados? ¿Qué le pediría a Estados Unidos?

RESPUESTA.-Precisamente es uno de los temas que van a surgir en un momento más. Lo que yo les quiero pedir a los legisladores de los Estados Unidos, ellos constitucionalmente no pueden hacer nada para dejar de vender armamentos internamente; yo creo que ellos sí pueden hacer algo para que en las fronteras de Estados Unidos, en la aduanas de Estados Unidos que tienen tecnología muy sofisticada, tal vez de la más sofisticada del mundo, sí puedan tomar algunas providencias para impedir que haya un flujo masivo de armas hacia nuestro país.

PREGUNTA.-Evidentemente, hay corrupción ahí porque no se explica de otra forma qué pasa, sin embargo ¿ellos no dan nombres de funcionarios y ni de personas involucradas?

RESPUESTA.-También un planteamiento que hay que hacer, por ejemplo, el tema de tráfico de drogas ¿no? Sin lugar a dudas en nuestro país tenemos un problema, cuándo las armas entran a México porque es una responsabilidad de nuestro país, pero también cuando las drogas se van de México a los Estados Unidos, algo está sucediendo porque sus aduanas no están previniendo la entrada de este tipo de ...(interrupción)...

PREGUNTA.- ¿Qué otro control de confianza quizás (inaudible)?

RESPUESTA.-No lo sé, pero yo creo que es un problema que hay que aprovechar las tecnologías que ellos tienen para impedir que esto se siga dando.

Algo que es muy importante, en la reunión de hace un momento se focalizó sobre el tema del transporte, se habla de la integración del bloque económico de Estados Unidos, México y Canadá, y lo que estamos platicando es que es fundamental que en el tema transporte se pueda dar el cumplimiento a lo que está pactado en el Tratado de Libre Comercio para que verdaderamente se puedan obtener beneficios adicionales de este flujo de mercancías.

A mí me da mucho gusto que el diputado, el representante David Dreier, reconoció que el tema no es de seguridad, no es un tema económico, sino él reconoce que es un tema más bien de carácter político.

Entonces, un poco la propuesta que nosotros hicimos en el Partido Verde, es qué pueden hacer ellos y qué podemos nosotros para que las oposiciones internas que hay allá y aquí para que realmente culmine la apertura del transporte se pueda llevar a cabo.

Yo creo que es una tarea fundamental que ellos deben llevarse y que nosotros debemos quedarnos para que verdaderamente el flujo de mercancías y productos puedan entrar en una fase de mucha más competitividad y, como lo dijo, el coordinador Rojas que fue quien glosó las conclusiones de la primera parte del foro, es ¿qué hacemos para que todo el bloque de Norteamérica pueda incrementar su comercio en relación con otros bloques del mundo?

Muchas gracias.

-- ooOoo --